
質
問
順

質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

・県の基本方針のうち、人を育てる並びに
仕事をつくり呼ぶ、に関する見解と施策を
伺う

・持続可能なまちづくりのために住民と行
政の協働で達成したい点とそのための重要
策は何か

・町の具体的な将来像の提示を要望する。
昨年度からの進展は如何か

・第5次総合計画策定の現状と今後計画を
伺う。時代の流れに適した弾力的な計画な
のか。計画達成のためのチェックと町民へ
のフィードバックはどのように行うか

・総合計画と施政方針に整合性はあるか

・DX化にはどのように取り組むのか

・4年間の教育行政の評価は如何か

・豊かな人間性を育むための方針や施策は
何か

・情報モラル教育推進の具体策は何か

・協調学習の成果と改善点を伺う

観光振興について
・くじゅうの自然を守るための野焼きがパ
ンク寸前

町　長

・フッ化物洗口の現状と希望者の推移は

・虫歯の本数等の変化は

・淮園小学校、大規模改修の予定だが今後
の生徒数の推移は

・地区公民館すべて新しくなったが利用状
況は

3 佐藤　明郎 施政方針

（第５次総合計画）
・執行部が重要視した、町民との情報共有
と意見交換の場はどうなったのか
・各種計画との整合性はとれるのか
・過去の計画との大きな違いは、目標数値
の設定があげられている。大丈夫なのか

町　長
教育長

1 麻生　良典

九重町施政方針 町　長
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教育行政について

佐藤　博美

教育行政基本方針 教育長

2

教育長
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3 佐藤　明郎 施政方針

（安心安全なまちづくり）
・自然災害に対する我が町の課題として見
えて来たものをどの様に総括したのか
・それを対策にどう活かすのか

町　長
教育長

・デジタル教科書について

・教科担任制について

・学校給食費について

・小規模校のメリット、デメリットについ
て

・森林整備への支援について

・農業経営収入保険への加入支援について

・原木椎茸生産に係る支援について

災害に強い町づくり
・豪雨災害復旧の進行状況
・昨年の豪雨災害を教訓化して新たに取り
組むことは何か
・避難所として町内宿泊施設との連携協定
は進んでいるか

新年度の役場組織体制
・各部署においてもっと専門化・スペシャ
リスト化が必要。効率性を高めるために組
織構造を再編する考えはあるか
・町民サービスの基本である総合窓口を一
本化すべきでは

公共施設の老朽化と人口減少
・特に役場、文化センター、保健センター
の老朽化対策と今後の見通し
・人口減少に対する基本的な考え方と対策

町　長
教育長

・コロナワクチン接種の準備状況は

・機材の調達は
　フリーザー
　保冷庫
　注射器

・ワクチン接種場所の考えは

・接種の有無の確認方法は

町　長

5 増田　裕子 新年度の施政方針について

教育行政について

6 野上　香代子 コロナワクチン接種について

4

町　長

教育長

農林業政策について

岩尾　茂樹

町　長

2／5



質
問
順

質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

令和３年第１回定例会　一般質問通告一覧表

・溶解したワクチンを無駄にしない為の方
策は

・住民への説明は

・ふるさと納税が始まって１３年、納税額
の推移は

・九重町が活用しているサイトにはどのよ
うなものがあるのか

・納税金額の多い年と少ない年をどう捉え
ているか

・返礼品の数はどれくらいあるのか

・これまでの一番人気の返礼品は

・ふるさと納税を増やす方策は

・地域おこし協力隊の目的は

・活動内容は

・地域コミュニティに溶け込めているのか

・情報発信のツールは

・町民からのアプローチはあるのか

・協力隊員を増員する考えは

町水道について
・町水道は今年度２度も断水が起きてい
る。自然災害とは言えこれからの対策は

町　長

・家屋公費解体の経過は

・河川復旧状況は（概要）

・農地復旧状況は（概要）

・今年耕作出来ない耕作地の把握は

・空き家、空き地が定住住宅として活用さ
れている状況と町の取り組み方法は

・土地の相続・贈与の登記状況は、今後の
町の考え方は

町　長

野上　香代子6

ふるさと納税について 町　長

7 有吉　富生 町政振興について 町　長

コロナワクチン接種について

豪雨災害復旧について

地域おこし協力隊について

町　長

町　長
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・観光と農業の町としての取り組みがされ
ているか、連携による事業推進で活性化を
図ることが出来ないか

・農家の高齢化が進む中で農地の維持管理
を推進する取り組みが必要ではないか

・消防団員の減少に対する課題に、どう取
り組んでいくのか

・小中学校のタブレットの導入状況、今後
の取り組みは

教育長

・町内に感染者が確認された場合、町民へ
の対策は充分か

・PCR検査、抗原性キット検査が受けられ
る準備が必要ではないか

第４次総合計画について

２大プロジェクトについて
　・日本一の田舎（コミュニティ）つくり
　　何が日本一なのか
　・定住人口１万人・交流人口２万人
　　何故定住人口が１万人を下回ったのか
　・PDCAは働いていたのか　KGI　KPI
OKR等指標の存在は
　・第5次計画のスパンは10年とするのか

町　長

・過去10年で成功した例とその要因は何か 町　長

・失敗の例と原因は何か

・今後取り組むべき対策で最も重要と考え
るポイントは

・ここのえまち総合サービス株式会社と市
民活動を連携させることができないか

・地域おこし隊員の活性化事業策の具体は
何

・商店のない地域の今後について野上・町
田等

・移動販売について（農協・個人経営）

・学園構想でのつなぎ学習について改善点
と今後の展開

・協調学習の具体的な説明を求める

教育長

岐部　俊哉8

移住定住政策について

新型コロナウイルス感染拡大
防止対策について

町　長

町政振興について

有吉　富生7

町　長

教育行政基本方針について

食料品アクセス問題（買い物
弱者）について

町　長

町　長
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・アクティブラーニングの成果と小学校の
教科担当制の準備

・教育行政施策に教員の資質向上策（研修
等）は含まないのか

・町内の小中学校の教員の年齢構成は

・周辺市町との連携方法とここのえ町の独
自性は何か

・放課後児童クラブの充実策は

・「まちづくりはひとづくり」である。学
校施設長寿命化計画に則り淮園小学校の大
規模改修に取り組む思いは何か

教育長

岐部　俊哉8 教育行政基本方針について

町　長
教育長
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